

SAINT-CYPRIEN

Symposium européen de Réminiscence : les Catalans reçus à Londres

M^{me} Gastaldi-Adler, directrice des EHPAD Jean-Rostand et Louis-Pasteur, était invitée à présenter «*Souviens toi de moi*» un film réalisé avec son équipe sur l'approche Réminiscence des soins. Un film pédagogique, pour démontrer les réels bénéfices de cette approche sur les patients désorientés, leurs familles mais aussi sur l'équipe pluridisciplinaire. Une technique située à la périphérie des techniques de soins qui, via le rappel de souvenirs positifs, permet de dialoguer le présent avec le patient pour obtenir son adhésion pendant les soins. Pam Schweitzer, directrice du Réseau européen de Réminiscence et organisatrice du symposium

«*Remembering Yesterday, Caring Today*» était chargée de présenter au public les résultats des différents travaux et expériences menés par les douze délégations soutenues par un programme européen de formation.

L'équipe française était représentée par le Dr R.L. Fayaud (EMPG de l'hôpital de Thuir) et les salariés des EHPAD : Marie-France Carparros, Béatrice Ferre, Marie Padilla, Nathalie Reyes, Marie-Hélène Thibault et Raphaëlle Propice.

► Douze délégations soutenues par un programme de formation étaient au symposium de Londres.

